

Buenos Aires:

Más de 4.400 evacuados por inundaciones en Argentina

El temporal provocó anegaciones masivas y cortes de electricidad en el norte y oeste de la provincia, donde hoy se celebrarán elecciones legislativas.

AGENCIAS

Más de 4.400 personas habían sido evacuadas hasta ayer en Argentina producto de las inundaciones provocadas por el temporal que desde el viernes azota la provincia de Buenos Aires, una de las más pobladas del país y donde hoy se espera se celebren elecciones legislativas, que prometen ser un termómetro para el liderazgo del Presidente Javier Milei.

La tormenta golpeaba ayer la zona norte de la provincia, y también a la ciudad de Buenos Aires y su área metropolitana, que concentra a unos 15 millones de habitantes, dejando calles anegadas, cortes de luz y cierre de rutas.

El ministro de Seguridad provincial, Javier Alonso, detalló ayer a la prensa que cayeron más de 400 milímetros de agua en 24 horas en las zonas afectadas, una cifra muy superior a la habitual en esta época del año, y anoche se esperaba un frente frío que podría generar voladuras de techos, árboles y del tendido eléctrico.

Según fuentes del gobierno bonaerense, se reportaron tres personas desaparecidas y hay un total de 4.460 evacuados, siendo las ciudades más golpeadas: Zárate, Campana, Arrecife, Salto, Exaltación de la Cruz y Carmen de Areco, a donde se ha movilizad personal de las Fuerzas Armadas y policías federales para realizar tareas de rescate y control vial.

“Le pedimos a la población que sea respetuosa de las alertas, que la gente no circule por las rutas (...) Les pedimos a todos que se queden en casa”, dijo Alonso. Mientras que el ministro de De-



THE ASSOCIATED PRESS

LAS CALLES quedaron bajo el agua en lagunas de las ciudades más afectadas en Argentina, entre ellas, Campana.

sarrollo provincial, Andrés Larroque, elevó a 30 los distritos afectados por las inundaciones.

“Vamos a estar, los vamos a ir a evacuar, con todas las Fuerzas que tiene el Estado Nacional ayudándolos, en esta tragedia personal y colectiva que viven estas comunidades afectadas por el temporal”, dijo ayer el ministro

de Defensa, Luis Petri, que junto a la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, se trasladaron a las zonas afectadas para monitorear y coordinar la ayuda.

La tormenta también ha afectado a la capital argentina, donde, según fuentes oficiales, han caído 170 milímetros de lluvia en las últimas horas, casi el doble de

lo que suele caer durante todo el mes de mayo, y donde unos diez municipios se encuentran bajo alerta roja por la abundante caída de agua en cortos períodos de tiempo, ráfagas de viento y actividad eléctrica.

La lluvia también causó el corte total de las rutas nacionales 8 y 9, esta última una de las más importantes de Argentina, que va desde la capital hasta la frontera boliviana y pasa por Zárate y Campana, y donde quedaron varados varios camiones y al menos dos autobuses. “Estamos bajo un caudal de agua terrible, con 44 pasajeros arriba”, relató a TN Daniel el chófer de un bus que desde la medianoche (hora local) quedó detenido sin posibilidad de avanzar en esta ruta. “Tenemos adentro 10 centímetros de agua (...) esto es un mar”, se lamentó el conductor.

Luego de más de un día de lluvias, los reportes meteorológicos indican que las tormentas continuarán, por lo que se mantiene la alerta para casi toda la zona norte de la provincia, al tiempo que la Defensa Civil pidió no transitar el área, justo cuando se espera que hoy se celebren las elecciones para renovar la composición de la legislatura de la ciudad de Buenos Aires, en las que el expresidente Mauricio Macri (2015-2019) y el actual mandatario Javier Milei se disputan el liderazgo de la derecha en el país.

El temporal ocurre dos meses y medio después de las trágicas inundaciones del 7 de marzo en Bahía Blanca, 600 km al sur de Buenos Aires, donde fallecieron 18 personas y se registraron daños materiales por un valor de 400 millones de dólares.